

REGIÓN DEL BIOBÍO

Armada reactiva búsqueda de pescadores extraviados pese al temporal

Se espera la llegada del buque ATS Galvarino, que se aproximará al bote siniestrado -ubicado en la localidad de Tubul- para darlo vuelta y hallar rastros de sus tres tripulantes.

AGENCIAS
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: AGENCIAS

Pese al temporal pronosticado para este domingo en la Región del Biobío, la Armada reactivó la búsqueda de los tres pescadores extraviados el viernes, cuando ingresaron al río Biobío en un bote desde la Caleta Alto del Rey, en la comuna de San Pedro de La Paz.

Ese día, los tripulantes navegaron en la embarcación sin nombre ni matrícula, hasta que sus familias perdieron contacto con ellos. Esto motivó un operativo voluntario de búsqueda por parte de pescadores aledaños, hasta que se unió la Armada a las labores.

La institución castrense logró hallar los restos de la embarcación el sábado, a unos 15 kilómetros mar adentro en el sector de Escuadrón, en la comuna de Coronel. Sin embargo, no hubo rastro de sus tripulantes.

Debido a las extremas condiciones climáticas, la Armada siguió el rastro del bote, que ahora se ubica en las cercanías de la localidad de Tubul, frente al Golfo de Arauco. En



Los pescadores desaparecieron el viernes, cuando zarparon al río Biobío en la comuna de San Pedro de La Paz.

este escenario, se espera la llegada del buque ATS Galvarino para dar vuelta la embarcación siniestrada y verificar si los tripulantes están atrapados en su interior.

“Recaló en el área de la búsqueda el ATS Galvarino, que estará enfocado en sus esfuerzos en el mismo sector, desde la ribera sur del río Biobío hasta el Golfo de Arauco”, dijo el capitán de puerto de Coronel, Osvaldo Cuadra.

“En estos momentos, unidades de la Capitanía de Puerto de Coronel se concentran al costado de la embarcación que fue vista el día de hoy en el sector de Tubul. Mantendremos

el bote ahí hasta que llegue el buque Galvarino y podamos verificar que no existan personas atrapadas al interior de la embarcación”, añadió.

En cuanto al clima, al menos en la Provincia de Concepción, el cielo se ha despejado y ha permitido el ingreso de rayos solares, lo que podría permitir a aeronaves de la Armada y Carabineros colaborar en la búsqueda.

Sin embargo, por el momento, la orden es recorrer, por tierra, todo el litoral entre la ribera sur del río Biobío hasta el Golfo de Arauco. En tanto, los puertos están cerrados, por lo que sólo las embarcaciones de la Armada pueden transitar.



Recaló en el área de la búsqueda el ATS Galvarino, que estará enfocado en sus esfuerzos en el mismo sector, desde la ribera sur del río Biobío hasta el Golfo de Arauco”

OSVALDO CUADRA
CAPITÁN DE PUERTO DE CORONEL